
 １番　村　上　百合子　議員  ３番　大　庭　きみ子　議員

 １．健康朝倉市を目指す対策について  １．朝農跡地活用計画について
  (1) 脳脊髄液減少症について 　(1) 進捗状況について
　　① 脳脊髄液減少症の実態調査について 　(2) 推進体制と今後のスケジュールについて
　　② 各小中学校の現場での脳脊髄液減少症の取り組  ２．環境政策について
　　　 みについて 　(1) 環境保全と循環型社会の構築について
　　③ 専門医による脳脊髄液減少症の説明会・周知に 　　① 家庭・事業所の廃食油の回収の現状について
　　　 ついて 　　② ＢＤＦ化（バイオディーゼル燃料）にしての再
  (2) アレルギー対策について 　　　 利用の状況
　　① 「アレルギー・ガイドライン」の取り組み進捗 　　③ 今後の方向性について
　　　 状況
　　② エピペンの取り組みについて
  (3) 高齢者の健診について
　　① 高齢者の聴覚検診の導入について  ４番　草　場　重　正　議員
　　② 聴覚チェッカーの導入について
  (4) 心の病・うつ病対策について  １．教育行政について
　　① うつ病の実態調査の取り組みについて 　(1) 防災教育について
　　② 市の自殺者数について 　(2) フレンドシップ事業について
　　③ アンケート実施の結果について  ２．環境行政について
　　④ 専門医による予防対策説明会・結果について 　(1) 震災瓦礫の受入れについて
　　⑤ その後の予防対策について
  (5) インフルエンザ予防接種助成金について
　　① 予防接種の現状について
　　② 自己負担１，０００円になったが、同時期に小  ５番　柴　山　恭　子　議員
　　　 学校６年生までの入院費の助成が実現された。
　　　 入院の現状を問う。入院者数、費用について  １．朝倉市総合計画について
 ２．自然エネルギー対策について 　(1) 「水を育み　街を潤す」とは。資源としての水を　　
  (1) 公共施設太陽光発電機の設置と今後の取り組み 　　　どう生かすのか。
　　　について  ２．特産物について
　(2) 家庭用太陽光発電機設置状況について 　(1) 特産物としてのハゼ栽培について
  (3) 市民協働の自然エネルギー開発の展望 　(2) 中山間地域農家所得の向上について

 ３．甘木公園について
　(1) 長寿命化計画の策定。利用者の意見はどのように
　　　反映されるのか。

 ２番　中　島　秀　樹　議員 　　① 生涯スポーツが楽しめる
　　② 周辺スポーツ施設

 １．２０年後の朝倉市について 　　③ 季節毎の花
　(1) 若者が減少して、地域が衰退すると心配する市　 　　④ 親・子で楽しむ
　　　民の声を耳にする。大丈夫か。 　(2) 総合公園整備終了後の見直しの必要性について
　(2) 若者にとって魅力あるまちとは何か。  ４．通学路点検について
　(3) 人口減少に歯止めをかけるにはまず何をすべき 　(1) 通学路点検は行われているか。
　　　か。 　(2) スクールゾーンとは。
　　① 農業において
　　② 教育において
　　③ 働く場において
　　④ 住居において
 ２．民生活動について
  (1) 行政からの情報提供について
  (2) 業務負担について
  (3) 人員確保について
 ３．市役所職員の事務負担について
  (1) 人数削減方針の下、どのように負担を減らし、
  　　前向きな仕事が出来る職場環境をつくるのか。

～　　昼　　食　　～

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。

平成２４年６月定例会　一般質問通告事項  ６月１３日（水）



 １番　平　田　悌　子　議員

 １．朝倉市協働のまちづくり基本指針について

  (1) 目的について

  (2) 必要性について

  (3) 「協働」についての朝倉市民の意識をどうとら

      えているか。

  (4) 市民の実態からどのような取り組み・プロセス

      で策定を行うのか。

 ２．ゴミ減量化・４R（リフューズ、リデュース、リ

     ユース、リサイクル）は定着しつつあるか。

  (1) １日一人あたりのゴミ排出量の変化はどうか。

  (2) ゴミ処理費用は、１日にどれぐらいか。

  (3) 年間リサイクル量と費用はどれぐらいか。また

      数年の動きはどうか。

  (4) 意識・啓発の実態はどうか。

  (5) 今後の取り組みと目標値設定の必要性について

 ３．子ども未来課の設置目的について

  (1) 朝倉市の子育て指針と子ども未来課の機能につ

      いて

  (2) 教育委員会や関係課との連携について

  (3) 子どもの権利と子ども未来課の取り組みについ

  　　て

 ２番　鹿　毛　哲　也　議員

 １．市長のマニフェストについて

  (1) 親子三代が暮らせる朝倉市について

　(2) 今後の方向性について

 ２．広域消防分署統合について

  (1) これまでの経過

  (2) 今後の方向性について

 ３．標準処理期間について

　(1) 標準処理期間を定めている主な事務について

　(2) 全庁的な取り組みについて

 ４．コミュニティ・スクールについて

　(1) 秋月中学校の実態について

　(2) 朝倉市の方向性について

 ５．図書館について

　(1) 図書館の民間委託について

平成２４年６月定例会　一般質問通告事項  ６月１４日(木)

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。


